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Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente 

Lucena, nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pela Presidente MARLI HEINLE GEHM, 

consistindo em Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 3º Período Legislativo, de 2023. A 

Presidente declarou aberta a Sessão de nº 1940 e verificou-se a existência de quórum regular, 

constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte relação: CLEITON BIRK, 

EDIO INÁCIO VOGEL, FABIABI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, LEONIR 

SCHULER, MARLISE MARIA GRAFF, SATOSHI SCALDO SUZUKI e VOLNEI RENATO 

GROSS. Em seguida, a presidente colocou em apreciação a ata de nº 1939 do dia 08/05/2023, 

que teve o seu conteúdo aprovado.  

CORRESPONDÊNCIA: Moção de Apoio nº 03/2023 a aprovação do Projeto de Lei 

Complementar nº 04/2023 em prol das turmas de 2017 a 2019 de inspetores e escrivões da 

Polícia Civil do Rio Grande do Sul e dos policiais penais da susepe. Moção de Apoio nº 

02/2023 ao Projeto de Lei nº 161/2022, que estabelece a obrigatoriedade de prestação de 

segurança preventiva nas escolas públicas e privadas, de ensino fundamental e médio do Rio 

Grande do Sul. Of. Gab. nº 112/2023 que encaminha para apreciação os projetos de lei nº 34 e 

35/2023. Of. Gab. nº 114/2023 que encaminha para apreciação projeto de lei nº 36/2023. Of. 

Gab. nº 115/2023 em resposta ao Of. 97/2023 do Ver. Ivanir, informando que o servidor 

Micael Araldi da Silva realizará atividades atinentes à orientação, supervisão e coordenação 

dos trabalhos de comunicação institucional, mídias e redes sociais e demais canais de 

comunicação do Município com a população. Of. Gab. nº 116/2023 que encaminha para 

apreciação o Projeto de Lei nº 37/2023. Of. Gab. nº 117/2023 que encaminha Mensagem 

Retifivcativa ao PL 32/2023. E-mail do desenvolvimento encaminhando a prestação de contas 

do programa CREDIVOTI. Of. 149/2023 da Liga Feminina de Combate ao Câncer 

informando que no dia 09/06 acontecerá o Café Colonial – Drive Thru que visa arrecadar 

fundos para dar continuidade às atividades assistenciais, e pedindo o apoio com colaboração 

em dinheiro, o valor do cartão é 130,00. Convite de integração entre legislativos gaúchos para 

participar do grande encontro de legislativos municipais na Câmara de Porto Alegre que faz 

250 anos. Of. 79/2023 do Deputado Federal Suplente Giovani Feltes sobre emenda 

parlamentar no valor de 500 mil para o Município de Ivoti. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: VOLNEI solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando uma Parada de 

ônibus do outro lado do acesso que vai para Lindolfo Collor, após a ponte, conforme foto em 

anexo. 2 – Que o Executivo informe sobre o Decreto 32/2019, se as comissões de ética já 

foram instituídas, conforme trata o Art. 6 deste decreto, quem são os membros? FABIANI 

solicita: Ofício ao Executivo, a pedido de moradores, solicitando asfalto nas ruas Arthur Otto 

Schaeffer e na rua Henrique Muller, em virtude de dois meninos que estudam na 25 de Julho e  
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são cadeirantes. MARLI solicita:  1 - Ofício ao Executivo solicitando que inclua o Prédio da 

Câmara de Vereadores nos bens a serem assegurados em contrato licitado pelo Executivo, 

com objetivo de obter um preço mais econômico e justo e, se for o caso, o legislativo 

reembolsa o valor do seguro contrato.2 – Ofício ao Executivo solicitando a instalação de 

academias de ginástica ao ar livre no interior do Município e na área central do Município. 

IVANIR solicita: Ofício ao Executivo sugerindo a retirada da parada de ônibus na Rua G, nº 

33 no Jardim Panorâmico, a pedido de moradores, em virtude de ter pessoas suspeitas 

utilizando o local. 

TRIBUNA LIVRE: O Senhor Valdecir representante da Associação do Bairro União fez uso 

da tribuna para falar sobre a situação do Bairro. Valdecir cumprimentou a todos, e em especial 

o pessoal do Bairro presente na reunião e disse que vieram para reivindicar alguma coisa para 

o bairro... disse que o povo está cheio das promessas, e solicitou o termo da pavimentação do 

bairro, sobre o qual foi feita reunião com o Sr. Prefeito e o Vereador Alexandre da época, que 

está na Secretaria de Obras, que era para ter sido feito em fevereiro do ano passado, depois 

ficou para maio, novembro, começo de janeiro e já é mês de maio e nada aconteceu. Valdecir 

disse que o povo não aguenta mais tanto pó. Falou que a rua principal do bairro que é a rua da 

associação, tem pessoa cadeirante com dificuldade para pegar ônibus (porque não tem como 

descer com a cadeira de rodas) .... Falou também sobre a regularização dos terrenos, estão há 

bastante tempo esperando. Falou que por quatro vezes a Prefeitura contratou empresa para 

fazer a medição do terreno e nada acontece... comentou também da falta de iluminação na rua 

que liga o bairro até os sucos petry, muito pó, querem uma resposta... falou que o Bairro 

União tem mais de 50 anos de existência com mais de 100 famílias, com adultos e crianças 

fica em torno de 500 pessoas que pagam impostos e querem que seja feito algo... Valdecir 

disse que o povo quer uma resposta. O Vereador Edio falou que o pouco investimento no 

bairro se confirma, dizendo que mora em Ivoti há mais de 36 anos, e está assim. Questionou o 

Prefeito sobre a questão da contratação de empresa por quatro vezes para fazer a medição do 

bairro... A Presidente passou a palavra ao Prefeito Martin, que disse que acha justas as 

reinvindicações do bairro que existe há 50 anos, mas disse que só pode falar do seu mandato e 

dos investimentos que foram feitos. Martin falou da questão dos engenheiros que foram no 

local por algumas vezes, é porque existem dois tipos de REURB, REURB social e o REURB 

especial e no caso do bairro união é o REURB social, onde precisa ser feito o levantamento de 

todas as residências, onde a assistente social vai nas casas e pega o nome das pessoas de cada 

residência. Depois disso foi feita uma reunião no Bairro Cidade Nova, onde esteve presente e 

foram pegas documentações, para ver se o lote confirmava com o que estava sendo 

desenhado... foi feito o levantamento topográfico por causa do estudo ambiental... Martin 

falou da demora do processo por causa do número de escrituras (90).  Martin disse que as 

matrículas foram realizadas no cartório no dia 27/03, que retornou ao Município, onde o  
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cartório está solicitando readequações, são 11 itens, alguns a Prefeitura vai ter que responder e 

outas vão ter que ser vistas... Martin falou que esteve no Bairro na semana passada numa 

reunião referente a área de lazer, que foi doada pelo dono... Martin disse que falar de datas é 

muito difícil, pois não depende só do Município. Martin falou sobre a área do DNIT que foi 

regularizada e foi feita a pavimentação, a instalação da água... Martin disse que a questão da 

água do bairro é algo que não andou, deu turbulência... A Autarquia não tem intenção de 

assumir a água do Bairro, é uma decisão da associação, mas se o bairro optar por assumir a 

água, vai ser preciso colocar uma rede nova para pavimentar as ruas e quando tiver algum 

conserto para fazer a associação vai ter que fazer e também a canalização do esgoto... Martin 

disse que houve uma votação na associação, onde a maioria decidiu que a água ficasse com a 

Autarquia. O Prefeito disse que hoje pela manhã esteve na Autarquia e foi informado que ela 

assumiu os consertos da água... Martin comentou sobre a pavimentação da Costa e Silva, foi 

feita uma reunião para ser feita comunitária, que não fechou por causa de moradores, e disse 

que os Vereadores podem ajudar para conseguir emenda parlamentar para fazer a 

pavimentação. O Prefeito falou da cobrança do IPTU no Bairro, e disse que por mais que 

tenha 50 anos, iniciou a cobrança pelo ano de 2021, quando iniciou o processo de REURB. 

Referente as melhorias da rede baixa, disse que pode encaminhar para a RGE o pedido, como 

foi dito, mas acredita que não é assim que funciona, por que quando se trata de rede baixa não 

é tão simples como foi dito... Marli perguntou ao prefeito sobre a previsão para a 

pavimentação no bairro. Martin disse que não tem data, porque agora a Autarquia assumiu a 

água, vai trocar os relógios, porque as numerações não fecham e depois vão passar ao 

Executivo as ruas para fazer encanamento novo e aquelas que não precisarem de encanamento 

novo podem ser calçadas. Volnei perguntou como ficará a planta e o habite-se depois de 

saírem as escrituras. Martin disse que o Município vai entregar as escrituras dos terrenos, a 

planta é o processo normal como qualquer outro morador... Martin disse que no DNIT  foi 

feita uma planta padrão. Falou também da Lei que trata da fossa e do filtro, onde foram 

incluídas todas as áreas de REURB, onde não tem fossa filtro pode ser colocada. O Vereador 

Volnei comentou sobre a isenção das taxas municipais na área do DNIT e sugeriu que fosse 

feito o mesmo no bairro união... Valdecir falou da pavimentação de ruas onde quase não tem 

morador... Valdecir fez um questionamento ao prefeito sobre a resposta da prefeitura, que 

disse que só iria concluir o calçamento e as escrituras dos terrenos somente depois, quando 

definitivamente assumir a Autarquia. Valdecir disse que a água do bairro é uma coisa 

exclusiva da associação, e perguntou o que a água tem a ver com os documentos. Martin disse 

que a questão toda são as exigências feitas pelo cartório, que quer saber quem vai fazer água e 

quem vai fazer esgoto. Martin falou que se a associação fizer a água e o esgoto, não tem 

problema nenhum, a decisão é da associação, só que lá na frente isso vai constar nas 

escrituras... Martin disse que no momento em que a associação assumir a água e o esgoto, terá  



  
 

 

 

 

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE IVOTI 
                            ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Avenida Presidente Lucena, 3565 – Centro – Ivoti/RS 

E-mail: camara@ivoti.rs.gov.br 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 1.940 14ª LEGISLATURA – 3º PERÍODO 

LEGISLATIVO – 15 DE MAIO DE 2023 

 

que assumir os consertos...  Após as colocações do Senhor Valdecir, a Presidente convidou o 

Sr. Paulo para fazer o uso da tribuna, dividindo o tempo com o Sr. Valdecir. Paulo começou 

dizendo que as pessoas do Bairro União se sentem discriminados, e disse que o calçamento 

feito na Rua Pejussara e na Ijuí, foi praticamente para beneficiar uma família (se fizer o 

levantamento dessas ruas, verá que a maioria dos terrenos pertence a uma família). Paulo 

falou que essa família não tem interesse no restante do bairro... Disse que faz mais de 02 anos 

que tem promessas... Paulo disse que foi anunciado que veio o dinheiro de uma emenda de 

deputado no valor em torno de 250 mil para concluir o Bairro União... Falou da Rua Costa e 

Silva, que é importante de acesso ao bairro e de muito movimento, onde alguns proprietários 

não querem pagar o calçamento... Paulo disse que o Bairro União não é um bairro de invasão, 

as pessoas compraram e pagaram pelos seus pedacinhos de terras (foram feitos lotes)... Falou 

da questão da luz, que inicialmente somente a Rua Pejussara tinha e o restante do bairro não 

tinha, que teve que entrar com uma ação no Ministério Público para que a luz fosse colocada 

em todas as ruas... Paulo falou que se as coisas não acontecerem no Bairro, vão precisar entrar 

com uma ação no Ministério Público... Paulo disse que é um protesto que está fazendo e pediu 

que a Câmara de Vereadores olhe pelo Bairro União. O Vereador Ivanir disse que sabe do 

problema do Bairro União que vem de vários anos, da regularização dos lotes e sabe que o 

Município está trabalhando em função disso há algum tempo, e disse que conforme o 

documento do retorno do cartório, do Registro Público com diversos motivos de impugnação, 

e pelo que viu não é fácil de fazer, sugeriu ao Prefeito que crie uma comissão, com uma 

pessoa responsável para cuidar desse assunto para que as famílias tenham a regularização dos 

seus lotes, e como é um problema bastante antigo, entende a indignação dos moradores e 

concorda que a Rua Costa e Silva é fundamental de acesso e se colocou a disposição para 

tentar reivindicar algum tipo de verba para que isso ocorra... Edio disse que não tem intenção  

de puxar o saco de ninguém, mas disse que a maior atenção que o bairro recebeu foi nesse 

últimos quatro a cinco anos... Edio disse que o Bairro está irregular, porque um loteamento 

precisa colocar água, luz, esgoto e pavimentação, que é de responsabilidade do loteador, e 

como ali não tem um responsável, o Município terá que arcar com as consequências e com a 

colaboração dos moradores... Edio perguntou ao prefeito se pode ter investimento público 

para pavimentação em loteamento irregular, porque o Município não pode gastar recursos 

num loteamento irregular, a não ser que seja emenda parlamentar... Martin disse que pode ser 

feito por um processo de REURB, existe um processo devidamente registrado, e essas são as 

atribuições do Município, de colocar quem vai fazer cada coisa, pavimentação, água, esgoto e 

iluminação publica, essas são as atribuições do Município. Martin disse que no compromissp 

da escritura já se coloca quem vai fazer, não precisa fazer a pavimentação para sair a escritura, 

pode fazer a pavimentação depois, como aconteceu no DNIT. Martin disse que na área do 

DNIT o Município tinha a obrigação de fazer a pavimentação da Rua Ijuí. Martin disse que a  
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sugestão do Ivanir é ótima, porque ali tem alguns documentos de moradores que estão 

inconsistentes, foi avaliado item por item, são 90 escrituras com onze apontamentos, sim é 

bastante coisa, disse o Prefeito, mas tem 40 dias para responder. Martin sugeriu que o Sr. 

Paulo e Valdecir fizessem parte dessa comissão para fazer a interlocução... Martin disse que 

não olha as coisas politicamente (por voto), disse que esteve no bairro para resolver a questão 

da pracinha, e disse que tinha uma atividade de lazer, onde esteve presente com sua família... 

Martin falou do entrave da água, que foi algo retardou a questão da pavimentação... Martin 

falou do seu compromisso em entregar as escrituras assim como foi feito com o DNIT, talvez 

não no tempo que a comunidade quer. Martin disse que sempre foi transparente e sempre se 

colocou a disposição, disse que se tivessem o chamado para uma reunião para esclarecer as 

coisas, teria ido até lá... Martin se colocou a disposição. A Presidente disse que a Câmara de 

Vereadores solicitou o cadastro judicial para acompanhar... Marli disse que sempre correu 

atrás dessa questão, e na época do Arnaldo estava andando e depois que trocou a 

administração e foi deixado de lado... Marli agradeceu a presença dos senhores Valdecir e 

Paulo por ocupar o espaço, bem válido e agradeceu ao Prefeito que aceitou o convite, porque 

a Câmara não tinha como falar nada, pois os dados estão com o Prefeito... Marli agradeceu 

também a presença do presidente da associação. 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

VETO PARCIAL do Executivo ao PL 03/2023. 

Projeto de Lei nº 34/2023 – Autoriza a contratação de pessoal, por tempo determinado, para a 

área da saúde. 

Projeto de Lei nº 35/2023 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 2372/2008, que dispõe 

sobre o Regime Jurídico dos servidores públicos do Município de Ivoti. 

Projeto de Lei nº 36/2023 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 3.204/2018, que cria o 

Conselho Municipal de Patrimônio Histórico e Cultural – COMPAHC e o Fundo Municipal de 

Patrimônio Histórico e Cultural – FUMPAHC. 

Projeto de Lei nº 37/2023 – Cria o cargo de coordenador de organização e ornamentação de 

eventos. 

Marli perguntou aos demais Vereadores se concordam em colocar esses projetos em votação 

na próxima sessão, uma vez que depois do dia 22/05, a próxima sessão será somente no dia 

07/06. O Vereador Volnei disse que concorda em colocar na pauta os projetos 35 e 36, pois 

tem dúvidas com relação aos outros projetos. Disse que o que trata da contratação de auxiliar 

de serviços de saúde, pelo que sabe tem concurso em vigor. Martin disse que todos os cargos 

de auxiliar de serviço de saúde estão ocupados e está sendo criado um cargo por não ter mais 

cargo vago, e será chamado na ordem do concurso ou por CTD ou contrato temporário ou por 

concurso. Volnei também falou sobre mais uma criação de cargo em comissão, e disse que 

está cobrando isso, pois foi até o Mais Vida no dia de hoje, e está lotado e disse que até as  
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17h45min, a pediatra tinha atendido 30 crianças e tinha mais 11 esperando, em torno de 17 

minutos por atendimento... Volnei disse que todos os dias o pediatra chega atrasado, na 

segunda feira chegou as 10h30min e o horário é as 9h, na terça não sabe, na quarta-feira a 

tarde não veio (Dengue), quinta não veio, na sexta chegou 12h34min... Volnei disse que um 

pediatra não está dando conta no Mais Vida. Marli falou sobre o cargo de coordenador, acha 

muito importante, que é necessário para os eventos. Volnei pediu a relação de servidores 

lotados na cultura, com os nomes, cargos e salários, ficará em sigilo. Edio acha que como tem 

dúvidas, deveriam ser esclarecidas primeiro... Satoshi sugeriu que durante a semana todos 

avaliem os projetos, esclareçam as dúvidas e daí votar. Ivanir disse que achou importante a 

pergunta do Volnei para saber quantas pessoas já estão na cultura, até porque a pouco tempo 

foi criado o cargo de secretário de turismo, e é importante saber quantas estão trabalhando e o 

que elas fazem lá no Núcleo ou na Cultura. E referente a fala do Vereador Volnei quanto ao 

pediatra, Ivanir disse que gostaria de saber se a empresa já foi notificada dessas ausências de 

pediatra e quais as atitudes que estão sendo tomadas com relação a isso, já que algumas vezes 

o pediatra não aparece e o clínico geral precisa atender as crianças... Cleiton relatou um fato 

que aconteceu com um cliente seu do Bairro Morada do Sol que tem plano de saúde pela 

doctor clin e levou o filho para consultar no pediatra e esperou por três horas e meia para ser 

atendido, isso particular... Martin disse que acompanha os atendimentos do Mais Vida, e teve 

semanas bem tranquilas, mas hoje foi um dia atípico, tem três médicos atendendo e disse que 

hoje em trinta minutos foram abertas 40 fichas... Marli disse que se alguém ainda tiver dúvida 

com relação aos projetos na segunda feira, os mesmos não serão colocados em votação na 

próxima sessão. 

3ª PAUTA – DISCUSSÃO 

Projeto de Lei nº 28/2023 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 2200/2005, que 

reorganiza a Estrutura Administrativa do Município de Ivoti, e da Lei Municipal nº 

2373/2008, que estabelece o Plano de Carreira dos Servidores e institui o respectivo Quadro 

de Cargos.  

Projeto de Lei nº 29/2023 – Cria cargos na Lei Municipal nº 2373/2008, que estabelece o 

Plano de Carreira dos Servidores e Institui o Respectivo Quadro de Cargos. 

Projeto de Lei nº 30/2023 – Institui o Diário Oficial Eletrônico do Município de Ivoti, como 

veículo oficial de comunicação, publicidade e divulgação dos atos normativos e 

administrativos, e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 31/2023 – Altera, inclui e revoga dispositivos na Lei Municipal nº 

3.015/2015, que dispõe sobre a criação de cargos e salários de provimento efetivo da 

Autarquia Água de Ivoti e dá outras providências.  

PAUTA DE VOTAÇÃO: 
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Projeto de Lei nº 32/2023 – Altera, inclui e revoga dispositivos na Lei Municipal nº 

3.031/2015, que dispõe sobre o sistema de cultura no Município de Ivoti. As comissões 

apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 33/2023 – Aprova o Plano Municipal de Cultura. As comissões 

apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Martin pediu a palavra para falar sobre um projeto novo que iniciou hoje a dispensação da 

farmácia municipal, faz tempo que estão trabalhando num processo descentralização da 

farmácia do Município, foi feito um chamamento público para as farmácias particulares 

poderem se credenciar (se quiserem) para poder distribuir as mesmas medicações que tem na 

farmácia do Município. Martin disse que a farmácia que aderiu foi a Agafarma localizada ao 

lado do Unisuper. Martin disse que criado um sub estoque nessa farmácia para fazer a 

dispensação (assim como na farmácia do Município) contemplando um horário mais 

estendido... atende em sábados e mais horários. Martin disse que isso não traz custos para o 

Município. Marli parabenizou o prefeito pela iniciativa, que vai diminuir as filas e a 

reclamação das pessoas... Marli pediu que as comissões fizessem um parecer mais resumido 

dos projetos mais resumida, pois na próxima semana acontecerá a sessão solene e para não 

estender muito a sessão ordinária. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: IVANIR solicitou ao diretor de trânsito, Dionimar, para dar uma 

atenção para a Rua Riachuelo, colocar algum redutor para diminuir a velocidade do local. 

Também comentou sobre a saúde, dizendo que aconteceu um sério problema no hospital na 

segunda feira, onde os atendimentos levaram mais de 04 horas, inclusive aconteceu um 

óbito... disse que ligou para o secretário Marcelo, e os pacientes foram remanejados para o PA 

e a fila andou. Ivanir acha que falta um pouco de comunicação, entre hospital e secretário, não 

sabe quem poderia fazer esse meio de campo, pois as pessoas não precisavam ter ficado ali a 

manhã inteira, aguardando o médico (que estava atendendo uma emergência) ... Ivanir sugeriu 

que alguém do hospital comunique o secretário da demora no atendimento, para que seja 

tomada uma decisão. Ivanir disse que ligoui para o secretário ás 11h30min e ele não sabia o 

que estava acontecendo, falta uma comunicação... Ivanir pediu que o hospital e o secretário da 

saúde tratem essa questão de forma interna, a fim de dar um retorno para a comunidade. Marli 

perguntou se o Vereador quer que seja encaminhada correspondência ao hospital, Ivanir disse 

que eles conversem entre eles e encontrem uma maneira de comunicação. Martin sugeriu que 

fosse convidado o diretor do hospital e o secretário antes da sessão (18h) para conversar e 

colocar essa questão. Martin disse que nem precisa ser com o secretário, é só o hospital 

comunicar a enfermagem do PA da situação do hospital, que não vão se negar a prestar 

atendimento. Martin disse que foram feitas algumas alterações no Pronto Atendimento, e 

agora os atendimentos são até as 21h... Martin citou uma situação de que se as 20h tem 10 

pacientes aguardando atendimento, só atendem mais os 10 por causa do tempo por consulta...  
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VOLNEI questionou do porquê aconteceu essa emergência na segunda feira pela manhã no 

hospital e pediu que fosse encaminhado um ofício ao hospital para ver o que aconteceu com 

esse homem que foi a óbito. Esse homem consultou na sexta feira no hospital, onde recebeu 

paracetamol e antialérgico, no sábado foi no Mais Vida e o mandaram para casa, domingo foi 

bem mal até o Mais Vida, onde a médica fez tudo correto, só não pediu o RX e o encaminhou 

ao hospital com suspeita de influenza para internação, onde ficaram com o paciente até a 

madrugada de segunda feira, sem fazer raio x, sendo que o homem não estava conseguindo 

respirar, e um irmão do senhor, disse que o paciente não tinha força para caminhar até o carro. 

A enfermeira sugeriu ao médico fazer um rx e o médico disse que não era necessário. Então a 

emergência da segunda pela manhã era esse mesmo paciente, quatro horas depois estava lá e 

teve que ser intubado e foi a óbito na terça a noite, um homem de 49 anos... Volnei disse que 

isso não é mais aceitável, disse que irá denunciar esses casos e quer uma explicação do que 

aconteceu... Marli atualizou os dados do coronavírus, com 23 novos casos na semana passada 

e 38 pessoas em isolamento. Marli disse que preocupa mais a questão da dengue e disse que 

tem uma sugestão de uma bióloga sobre uma técnica nova... Marli disse que são 547 casos de 

dengue... Marli também comunicou para a comunidade que a vacina da gripe está liberada 

para toda a comunidade a partir dos 18 anos, a bivalente também está liberada. Marli lembrou 

a todos da sessão solene na próxima semana, para vestir roupa social, a qual é em homenagem 

aos 20 anos de criação do ISEI. Nada mais havendo a declarar, a Presidente encerrou a 

presente sessão, convocando a todos para a próxima no dia 07/06 às 18h30min. E para 

constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a 

presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e 

SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

MARLI HEINLE GEHM                                                      IVANIR GILMAR MEES  

Presidente do Legislativo                                                                        Secretário 

   


